

LEICHTATHLETIK

Dustin Büchel wird nicht bei der DM starten



Nach Hürdenläufer Marius Lewald und Mittelstreckenläufer Bastian Nitz hätte Dustin Büchel der dritte Leichtathlet

des LC Adler sein sollen, der bei den Deutschen Nachwuchsmeisterschaften startet. Büchel hatte sich Ende Mai im Block-Wurf für die Block-Meisterschaften in Lübeck qualifiziert. Eine Verletzung zwang ihn in den jüngsten Wochen jedoch zum Pausieren und für den Start am Wochenende ist der Bottroper immer noch nicht fit. FOTO: LCA